

Erklärung des Senators für Bildung zur Gesellschaft für Bildungsinfrastruktur

Herr Jürgen Mumdey steht dem Senator für Bildung als Geschäftsführer der Gesellschaft für Bildungsinfrastruktur mbH mit Ablauf des 31. Januar 2006 nicht mehr zur Verfügung. Herr Mumdey war in dieser Funktion zum 1. Juni 2005 angestellt worden.

Die Gesellschaft ist als ein Instrument der Unterstützung des Senats bei der Steuerung der Schulen gegründet worden, um durch einen Blick „von außen“ Strukturen unvoreingenommen auf den Prüfstand zu stellen. Die Zielsetzung der Gesellschaft hat jedoch insbesondere auch im politischen Raum nicht die Akzeptanz gefunden, um auf dieser Basis jetzt Personal in die Gesellschaft überzuleiten, ggf. neues Personal einzustellen und die operativen Tätigkeiten aufzunehmen. Ich werde daher gemeinsam mit dem Nachfolger von Herrn Köttgen im Amt des Staatsrates der Bildungsbehörde nach dessen Amtsantritt ab Februar 2006 erarbeiten, in welcher Organisationsform der Umbau- und Modernisierungsprozess des bremischen Bildungssystems fortgesetzt werden soll. Einen entsprechenden Bericht werde ich nach Vorliegen der Ergebnisse der Deputation für Bildung zuleiten. Eine gute Grundlage hierfür sind die im Zusammenhang mit der Gesellschaft für Bildungsinfrastruktur erbrachten Vorarbeiten.